



細田中学校だより

第3号（令和元年6月）

南那珂地区中学校総合体育大会

6月8日（土）、9日（日）、13日（木）に南那珂地区中学校総合体育大会がありました。結果は次のとおりです。（敬称略）

男子ソフトテニス

団体戦

予選リーグ…吾田中、串間中に惜敗。
決勝トーナメントに進めず。

個人戦…大川内 里希・谷口貴柊ペアは、代表決定戦まで進出し、最後までもつれましたが、あと一步のところ県大会出場を逃しました。渡邊敬太郎・河野宗一郎ペア、加藤 航・永井玲緒ペア、谷口翔柊・上ノ町翔ペア、江崎 遥翔・安竹偲人ペアは、善戦しましたが、惜しくも県大会出場は果たせませんでした。



女子ソフトテニス

団体戦

予選リーグ…油津中に勝利、吾田中に惜敗。
1勝1敗で決勝トーナメントへ。
決勝トーナメント…東郷小中に惜敗し、ベスト4進出はなりませんでした。

個人戦…作本 愛心・中山 理沙ペア、田中 陽花里・安楽 友唯ペア、服部 華衣良・湯地 愛ペアが出場しました。どのペアも最後まで諦めずにプレーしましたが、惜しくも敗れ、県大会出場には届きませんでした。



バドミントン

女子シングルス…永吉 小那都

予選リーグ…2戦2勝で決勝トーナメントへ。
決勝トーナメント…3位に入り、県大会に出場します。



陸上

竹井 愛花	共通女子砲丸投	1位
眞那田 陸	共通男子走幅跳	2位
	2年男子100m	3位

※2名とも県大会出場です。



どの競技でも選手は全力で最後まで闘いました。早朝から声援をいただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

第2回参観日、学校保健委員会、親子アジャ-大会

5月26日(日)の授業参観、学級懇談、学校保健委員会に、多くの保護者の皆様に出席していただきました。学校保健委員会では、メディア安全指導員の方を講師に迎え、「SNSやゲームなどのメディアとの上手なつき合い方」を演題にお話をしていただきました。話を聞いて生徒たちはメディア「0」の日を目指して一週間取り組みました。その結果、最終的に半数近い生徒が1日でも達成することができ、効果がみられました。

午後からは、PTA親子アジャ-大会が行われました。親子アジャ-は今回初めての試みでしたが、大変盛り上がりあり、とても楽しいひとときでした。



地震と津波を想定した避難訓練

5月30日(木)に、地震と津波を想定した避難訓練を行いました。津波が細田川をさかのぼってくる恐れがあるため、昨年度に引き続き細田小学校へ避難しました。自転車や走っての移動でしたが、生徒たちは真剣に取り組み、目標としていた15分以内に避難が完了することができました。いつ起こるかわからないですので、日頃から意識して学校生活を送らせたいです。



救急蘇生法講習

6月14日(金)に、日本赤十字社日南支部の方々を講師に、全校生徒で救急蘇生法の講習を受講しました。心臓マッサージ、AEDの使い方の説明のあと、実際に班ごとに全員が交代しながら練習をしました。この日は細田地区の民生委員の方々が見学に来られましたが、生徒の熱心に取り組んでいる姿に感心されておられました。いざという時に、この体験を生かして欲しいです。



7月の予定

2日(火)	租税教室	19日(金)	終業式
5日(金)	参観日、高校説明会	22日(月)	午前中授業
12日(金)	薬物乱用防止教室		

【県中学校総合体育大会】

バドミントン 17日(水)・18日(木) 陸上競技 20日(土)・21日(日)

